

Culminó participación de las islas en la FIT 2018

Escrito por Redacción

Martes, 02 de Octubre de 2018 17:23 -



San Andrés y Providencia hicieron presencia en la Feria Internacional de Turismo (FIT) de América Latina, que se realizó del 29 de septiembre hasta el 2 de octubre en Buenos Aires (Argentina), con la representación de las secretarías del ramo, Paola Toro y Esmeralda Rodríguez, respectivamente.

Con el acompañamiento de Procolombia, las secretarías de Turismo demostraron a los asistentes lo valioso de visitar el archipiélago y lo que éste puede ofrecer como destino de sol, playa, cultura y bienestar, para que los visitantes vivan una experiencia inolvidable.



“Esta vez no quisimos destacar a San Andrés únicamente como destino turístico masivo de sol y playa, sino uno donde se puede encontrar un bienestar. Y definitivamente fuimos el sitio más solicitado por las personas de la Feria”, dijo Toro.

Asimismo, la jefe de la cartera en San Andrés aseguró que este tipo de ferias son las que necesita el Departamento, para seguir potencializando el sector y atraer visitantes dispuestos a disfrutar de los recursos y comprometidos con preservarlos.

Culminó participación de las islas en la FIT 2018

Escrito por Redacción

Martes, 02 de Octubre de 2018 17:23 -

“FIT es una feria de gran impacto y de alta asistencia; por algo es la más importante a nivel de Latinoamérica”, agregó Toro, recalcando que “el turismo argentino es nuestro mercado más importante”.

Los visitantes del stand de Procolombia en la FIT 2018, se encontraron con maravillosas imágenes de las playas de Sprat Bight y del Johnny Cay Regional Park; tuvieron la oportunidad de conocer los principales atractivos turísticos de las islas e información relativa a sus tradiciones, comidas típicas y demás muestras que hacen tan especial este destino.

